

# *Masividad en elecciones en Ecuador*



**Elecciones en Ecuador del 7 de febrero del 2021. Foto: El Bocón**

Quito, 7 feb (RHC) El secretario Ejecutivo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), Sacha LLorenti, saludó hoy las elecciones en Ecuador y deseó una exitosa jornada.

'Deseamos al pueblo ecuatoriano el mayor de los éxitos en su jornada electoral. En estas históricas elecciones está en juego el futuro de ese hermano país y la integración regional. ¡Mucha fuerza, Ecuador!', escribió LLorenti en la red social Twitter.

La presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE), Diana Atamaint, inauguró la jornada de votación convocando a una participación masiva en las urnas para elegir el presidente del país por los próximos cuatro años.

Los colegios electorales abrieron a las siete de la mañana, en unos comicios en los que algo más de 13 millones votantes están habilitados para designar al nuevo presidente del Ecuador, a 137 integrantes de la Asamblea Nacional y cinco delegados al Parlamento Andino.

"Hoy gana el Ecuador y gana la democracia, declaro oficialmente inaugurada esta jornada electoral", indicó la funcionaria.

Atamaint remarcó las normas de bioseguridad que se ha establecido para reducir el riesgo de contagio por COVID-19 y demandó de la población, en esta jornada, el uso permanente de mascarillas y el distanciamiento físico.

En su discurso, Atamaint indicó que los comicios se realizan en el marco de las reformas a la Ley Electoral y en medio de una crisis económica que el país ya sentía antes y que se agravó con la pandemia.

Casi cuatro horas después de iniciado el proceso electoral en Ecuador, para elegir a un nuevo presidente, en numerosas mesas electorales se observan largas filas de votantes en una jornada que se desarrolla con normalidad.

Aunque la jornada avanza con normalidad, a pesar de la pandemia de la Covid-19, las incidencias han sido relativamente menores, como boletas marcadas, o retraso en la apertura de los colegios electorales, de acuerdo con reportes de prensa.

En los exteriores de los recintos electorales se observan largas filas, aún más grandes y visibles por la “distancia saludable” que los electores estaban obligados a mantener, como por el hecho de que los recintos no permitían las aglomeraciones en el interior.

Algunos miembros de las Juntas Receptoras del Voto (JRV) no las integraron y tuvieron que disponer de los ciudadanos que estaban en la fila.

El proceso electoral arrancó con retrasos en recintos de Guayaquil, ciudad en la cual una 67 Juntas receptoras del voto se instalaron con retraso en la Universidad de esa ciudad, uno de los recintos más grandes de la urbe, donde las votaciones iniciaron con un retraso de al menos 40 minutos.

Fuente: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246958-masividad-en-elecciones-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**